

# *L'OMS dénonce à nouveau les inégalités dans la distribution des vaccins*

---



Genève, 14 septembre (RHC) L'inégalité dans la distribution des vaccins pour freiner le Covid-19 reste aujourd'hui une tâche à accomplir au niveau mondial, a déclaré le directeur général de l'Organisation mondiale de la santé, l'OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus.

Jusqu'à présent, plus de 5,5 milliards de doses de vaccins ont été administrées sur la planète, mais près de 80 pour cent d'entre eux ont été administrés dans les pays à revenu élevé et intermédiaire.

La priorité de l'OMS est de veiller à ce que 10 % de la population de chaque pays soit vaccinée d'ici la fin du mois de septembre, 40 % d'ici la fin de 2021 et 70 % d'ici la mi-2022.

Il a réaffirmé la position de l'organisation internationale concernant l'introduction d'un moratoire sur l'administration de doses de rappel jusqu'à la fin de cette année au moins.

Nous ne voulons pas, a-t-il déclaré, que l'on généralise l'utilisation de renforts pour des personnes en bonne santé, alors que tant de travailleurs de la santé et de personnes à risque dans le monde attendent toujours leur première dose.

L'inégalité frappante dans la distribution mondiale des vaccins est une tache sur notre conscience collective', a déclaré le directeur de l'OMS.

Tedros Adhanom Ghebreyesus a récemment déclaré que près de 90 pour cent des pays à revenu élevé avaient déjà atteint l'objectif de vaccination de 10 pour cent de leur population et même plus de 70 ou 40 pour cent, mais aucun des deux objectifs n'est atteint.

Nous ne voulons plus de promesses, nous voulons des vaccins, a déclaré le responsable de la santé mondiale en dénonçant que l'on parle beaucoup d'égalité, mais que l'on agit très peu.

'Les pays riches ont promis de donner plus d'un milliard de doses, mais ils ont donné moins de 15% de ce qu'ils ont offert', a-t-il affirmé.

Il a souligné que, précisément, ces promesses non tenues sont l'une des raisons pour lesquelles le mécanisme Covax, initiative de l'OMS pour l'accès équitable aux vaccins anti-Covid-19, a annoncé mercredi la disponibilité de seulement un milliard 400 millions de doses d'ici la fin de l'année.

Ce chiffre est bien en dessous des deux milliards promis, ce qui permettra de vacciner à peine 20 % de la population des 92 pays pauvres où les immunisants devaient arriver en 2021.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270227-loms-denonce-a-nouveau-les-inegalites-dans-la-distribution-des-vaccins>



**Radio Habana Cuba**